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発行：城山西小と地域振興を考える会

今年の冬は冷え込む日が多くて、冬らしい冬でしたね。最近はめっきり春めいてきて、様々な生き

物が活発に動き出す季節となりました。

心が浮き立つ季節のはずですが、大変残念ながら新型コロナウイルスの感染拡大により、私たちの

生活を取り巻く環境は大きく変わってしまいました。２度目の緊急事態宣言はどうにか解除されまし

たが、終息はいっこうに見えてきません。ワクチン接種がいつ始まるのか、どこでどう行うのかはっ

きりしませんが、あわてず騒がず事の成り行きを見守るしかありません。

私たちに今出来ることは、感染を避ける新たな生活様式を注意深く続けることです。古賀志やその

、 、 。周辺は 高齢者が特に多い地域ですので くれぐれも感染しないよう身を守る行動を取ってください

コロナの影響で、昨年に引き続き「孝子桜まつり」が中止に追い込まれてしまいました。春の地域

。の風物詩がないのは大変寂しいものです。来年は出来ることを信じて今年の桜を眺めたいと思います

孝子桜まつりで行っていた箏の演奏は、学校行事として６年生が「感謝の会」の中で発表を一方、

行いました。伝統を絶やさない取組として大変意義あることであり、精一杯応援したい所です。

まもなく城西小と地域をＰＲする絶好の機会が今年もなくなってしまったわけですが、とは言え、

山西小学校は、小規模特認校1７年目を迎えます。こんな状況だからこそ地域の皆さんが心を一つに

して城山西小と地域の振興のために、一層協力してがんばっていきましょう。

今回も、入学見込み者数の状況をはじめ、地域の皆様に最新情報をお届けします。

◇◇令和３年度の新１年生は２０人となる見込みです◇◇
３月１日現在、西小に入学する児童数の状況は次のとおりです。

新１年生２０人（地域内から８人、地域外から1２人）を新たに迎える予定です。

児童総数は１０６人で、昨年度の１０５人を超える規模となり、４年連続で１００人を超える見

込みです。 １０６人の内訳は、地域内が４０人地域外が6６人で、小規模特認校が始まった頃は、

、 、地域内と地域外の比率が１対３程まで広がっていましたが こがし桜村プロジェクトの効果もあり

地域内の割合が徐々に高くなってきました。

この状況がこれからも継続できるよう、気を引き締め力を合わせて児童の募集活動をしていきま

しょう。

（令和３年３月１日現在）

区 分 １年 ２年 ３年 ４年 ５年 ６年 計

地 域 内 児 童 数 ８人 ４人 ９人 ４人 ８人 ７人 ４０人

地 域 外 か ら の 児 童 数 12人 12人 ９人 15人 ９人 ９人 ６６人

計 20人 16人 18人 19人 17人 16人 １０６人

複式解消条件：２学年の合計が１７人以上（ただし１＋２年は９人以上）※

◇◇今年の孝子桜まつりは、昨年に引き続き

新型コロナウイルスの影響で開催自粛（中止）となります。残念！！◇◇
新型コロナウイルスの終息が見通せない中で、昨年の今頃

よりは感染を防ぐための方法は分かってきましたが、不特定

多数の人たちが大勢訪れるお祭りで、確実にそれを実行でき

る確証が持てません。

実行委員会で真剣に議論した結果、大変残念ですが今年も

お祭りを中止せざるを得ないとの結論となりました。

長く休んでしまうと、これまで積み上げたノウハウの継承

が難しくなってしまいますので、来年こそは開催できるとい

いですね。

一昨年の孝子桜まつりの様子来年に向けて力をためておきましょう。



◇◇第４回地域協議会が書面により開催されました！◇◇
２月７日をもって栃木県の緊急事態宣言は解除されましたが、なおも「特定警戒」状態にあった

ため、今年度最後の地域協議会ではありましたが集まっての議論は避け、書面での開催となりまし

た。

令和３年度の主な地域と学校の連携行事の日程は、次の通りとなる予定ですので、みなさんよろ

しくお願いします。

○古賀志山清掃登山 ５月２２日（土）

○地域合同運動会 ９月１８日（土）

○学校一日公開日 １２月４日（土）

◇◇こがし桜ルネサンス事業で地域整備を進めています！！◇◇

◎２月６日（土）唐沢溜から孝子桜展望台に至る

階段散策路の再整備を行いました。
今年の孝子桜まつりは中止となりますが、唐沢溜から林道を通り、北側から孝子桜展望台に至

る坂道に敷設してある木製の階段が老朽化したため、新しい物に交換しました。

桜の季節になれば訪れる人も多いでしょうし、何より来年の孝子桜まつりに備えてこの時期に

作業することとしました。足下がしっかりしましたので、安心して散策してもらえることと思い

ます。

作業にご協力いただいた皆さん、大変お疲れ様でした。ありがとうございました。

古い木材を片づけます 設置作業風景 完成しました！

◎２月７日（日）地域総出で野火焼きを行いました。
今年の水稲などの作付けに備えて、害虫駆除などを目的に恒例の野火焼きが地域総出で行われ

ました。

朝の内は霜が降りていて火の付きが良くありませんでしたが、日が高くなるにしたがって、徐

々に良く燃えるようになり、枯れ葉色の土手が黒く染まって行きました。

、 。消防団の方々も見回りに来てくれたり 地域が協力してしっかりと取り組むことが出来ました

地域の皆さんご苦労様でした。

いですね。コロナが早く終息し、外食などの米の需要が戻り、米の価格が元に戻るとい

全員集合 メラメラ燃えてます！ 消防団が見回りに来てくれました

今後とも考える会の活動に対して、ご協力とご支援のほどよろしくお願いいたします。


